

## El Noticiero Sevillano es el periódico de mayor circulación de Andalucía

Son asombrosos los precios porque están quedando los artículos en la

### SUBASTA Y REALIZACION

DE LA

Calle Tarifa, núm. 8

Gran fábrica de Muebles DE TODAS CLASES DE JOSÉ BALDO Sierpes, 23, Sevilla (frente al Correo)

NO COMPRAR REGALOS sin conocer el elegante surtido que presenta el Bazar Japonés, Sierpes, 3, junto á la Plata-Meneses.

PIANOS Agustín M. Lervate Cánovas del Castillo 55 ALMACEN DE MUSICA

Edición de la mañana Las flores y los insectos

Las personas poco versadas en el estudio de las ciencias naturales que contemplan en un jardín la belleza y elegancia de muchas flores y vean al mismo tiempo volar entre ellas los pequeños insectos que se alimentan del jugo azucarado que se produce en el fondo de la corola, estarán lejos de sospechar las íntimas relaciones que existen entre estas dos clases de seres al parecer tan distantes en la naturaleza entre las plantas y los insectos. Y sin embargo, esta íntima dependencia es hoy día un hecho, demostrado hasta en el terreno de la experimentación.

Durante muchos años, el hombre, sostenido por una piadosa ignorancia, cuando creía que su morada, la tierra, uno de los planetas más pequeños é insignificantes del sistema solar, era el centro del Universo y que él era el rey de la creación, se consideraban las flores y muchos otros seres como formados tan solo para recrear sentidos de este ser privilegiado. Pero la investigación y el estudio de los fenómenos naturales han hecho ver hoy cuán erróneas eran estas creencias.

Para demostrar esto, en lo que al asunto especial de este artículo se refiere, empezaré por recordar que las plantas tienen sexos distintos como los animales; que la flor no es otra cosa sino el conjunto de órganos masculinos y femeninos con sus cubiertas protectoras, éstas con formas y colores que dan á la flor su aspecto vistoso y elegante, y que en aquella existe una fecundación que da por resultado la transformación del órgano femenino en fruto. Para que esta fecundación se verifique es necesario que el polvillo fecundante ó polen caiga sobre el estigma del órgano femenino; y esto, que es fácil en las plantas que tienen los órganos masculinos y femeninos reunidos en una misma flor, porque basta entonces para ello un ligero movimiento, es imposible en las plantas que tienen sexos separados. En estas últimas los medios de esta transmisión son ó el aire ó los insectos.

Para que los insectos se conviertan en agentes inconsistentes de la fecundación de las plantas, las flores de la mayor parte de éstas presentan en el fondo de la corola unas pequeñas glándulas llamadas neotarios que producen un líquido azucarado que sirve de alimento á aquéllos. Ahora bien, cuando un insecto penetra en una flor para chapar el néctar, frota sus patas y su cuerpo, unas y otros cubiertos generalmente de abundantes pelos, contra el órgano masculino y se impregna de polen. Si este insecto vuela después á otra flor de la misma especie de planta, y esto sucede casi siempre, porque se ha observado que cada insecto prefiere á una planta determinada, al penetrar en la nueva flor dejará en el órgano femenino parte del polen que lleva adherido á su cuerpo y realizará la polinización ó fecundación de aquella planta.

Este hecho, que es el más frecuente, se presenta en algunas plantas con caracteres tan notables que no pueden menos de llamar la atención al hombre menos observador. Así, entre otros muchos casos curiosos que pudiera citar, está el de una aristolochia que crece en los bosques de Asia. Esta curiosa planta tiene grandes flores en forma de embudo, estrechas y cilíndricas en la parte inferior y ensanchadas por la superior. Toda la cara interna del tubo está provista de pelos largos y rígidos que se insertan siguiendo una dirección oblicua de arriba abajo, es decir, de la entrada de la flor al interior de ésta. En el fondo de la corola se hallan los órganos reproductores, que llegan á su completo desarrollo, no simultáneamente, sino primero los órganos machos y después el pistilo. De esta disposición resulta que en la aristolochia de que se trata no puede verificarse nunca la auto-fecundación, porque cuando el órgano femenino se desarrolla los estambres han desaparecido ya.

Pero sucede que un insecto penetra en la flor para alimentarse del líquido azucarado que en ella se produce, cosa que le es fácil, pues los pelos que se encuentran en la entrada de la corola, por la dirección en

que están insertos, no le oponen resistencia y llega así hasta el sitio donde se encuentran los estambres ó órganos masculinos. Mas cuando trata de salir, el revestimiento de pelos se lo impide y en los movimientos que hace para librarse de su prisión se impregna del polvillo fecundante. Así permanece dos ó tres días, en cuyo tiempo los estambres se secan y mueren y los órganos femeninos se desarrollan y son fecundados por el insecto, desde cuyo instante los pelos que cerraban la entrada de la corola caen uno tras otro y dejan en libertad al prisionero.

De aquí se desprende la importancia que para las plantas con flores tienen los insectos y se explica el por qué los órganos reproductores de las primeras se ven con tanta frecuencia rodeados de onibiernas vivamente coloreadas que sirven para llamar la atención de las segundas, así como de glándulas que segregan líquidos azucarados y olores diversos que están destinados al mismo fin. La selección natural ha influido, por último, en que las plantas que posean flores más vistosas sean las que tengan una fecundación más asegurada, y en que pueda decaír, sin caer en la hipérbole, que á los insectos deben las plantas esas corolas, esos aromas y esos líquidos azucarados que las hacen tan apreciadas por el hombre.

J. Gogorza.

## El batallón de Segorbe

Como anunciamos anoche, á las doce y media de esta madrugada marchó en tren especial á Algeiras el batallón de cazadores de Segorbe, que formaba parte de la guarnición de esta plaza.

Los de Segorbe llevan orden de guarnición á Tarifa, conforme á la nueva reorganización, há poco decretada por el ministro de la Guerra.

Abandonó el batallón su cuartel á las diez y media de anoche, dirigiéndose á la estación de San Bernardo.

En esta se encontraba formado el tren militar que á estas horas lleva al batallón hacia las costas gaditanas.

Manda éste el teniente coronel don Gabino Aranda y Mihura, comandante don Joaquín Fernández y los capitanes don Eugenio Serrano, don Juan Lopez, don Dionisio Hernandez, don Fernando Garrido y don Ramón Lopez.

A la estación fueron á despedir á los expedicionarios el capitán general señor Ochoano, el gobernador militar general Rey, el jefe de la primera brigada de este cuerpo de ejército general Ramos Navarro, los jefes y oficiales francos de servicio y bastante público.

A las doce y media salió el tren, que lo componían 25 coches.

Desde Algeiras marchará en una jornada á Tarifa.

En el mismo tren marcharán las familias de los jefes y oficiales y de los músicos de la charanga.

En Sevilla ha quedado con objeto de terminar la liquidación del batallón, el comandante mayor, el capitán cajero, el abanderado y el habilitado.

La marcha de este batallón ha sido muy sentida en nuestra capital, pues su larga permanencia en esta, hace sean muchas las afecciones y amistades que aquí dejan desde el primer jefe al último soldado.

Y prueba de ello fué la cariñosa despedida que se les tributó.

Nosotros también le enviamos nuestro sentido adiós.

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

(SERVICIO RETRASADO)

### Por los prisioneros

Madrid 24, 12 45 t.—Ha visitado al jefe del gobierno la comisión de señoras parientes de los prisioneros españoles en el archipiélago.

El señor Silvela les dijo que el gobierno ha pedido al general Jaramillo noticias de la comisión que fué á conferenciar con Aguinaldo.

### La venta de las Carolinas

Madrid 24, 1 t.—La Mesa del Congreso, compuesta del señor García Aliz, como presidente, y los condes de San Simón y de Toreno, secretarios, y el ministro de Gracia y Justicia, han llevado á la sesión de la regente la ley sobre la venta de las Carolinas.

### Por insubordinación

Madrid 24, 3 á 4 t.—Paris. Se ha acordado en el Consejo separar á los oficiales superiores que hicieron manifestaciones contrarias á la disciplina, habiendo nombrado á Mr. Lepine, prefecto de policía.

El lunes se leerán en las Cámaras las declaraciones ministeriales convenidas en el Consejo que presidió el presidente Mr. Loubet.

Declararán su objeto principal, cual es el defender y afirmar la República.

El ministro de la Guerra ha comenzado publicando una circular encareciendo la disciplina.

Los periódicos contrarios á la revisión del proceso Dreyfus mástranse excitadísimos y los radicales satisfechos é insisten en pedir medidas energicas contra la reacción.

### Dreyfus no llega

Rennes.—Sigue ignorándose cuando vendrá Dreyfus.

Los periodistas ingleses han establecido un servicio de vigilancia en centinelas en la estación.

Se sabe que el comandante Estherazy no asistirá al consejo de guerra.

### Voluntarios á Filipinas

Washington.—El gobierno prepara una nueva expedición de 12.000 voluntarios al archipiélago filipino.

### Lo del arbitraje

La Haya.—El comité que estudia el convenio del arbitraje adelanta en sus trabajos.

Alemania coincidirá con las demás potencias.

El representante del czar de Rusia ha explicado las intenciones de éste.

### Congreso

Sesión del día 24 de Junio de 1899

Madrid 24, 6 t. á 8 n.—Se abre la sesión en la Cámara popular, aprobándose el acta de la anterior.

El ministro de la Guerra lee el proyecto de ley fijando el contingente de las fuerzas de tierra.

El señor Blasco Ibañez lee la alocución que al pueblo de Madrid ha dirigido la comisión gestora del meeting en que se pedirá la revisión del proceso de Montjuich.

Protesta de que se haya prohibido fijarla en los sitios públicos.

Y pregunta: ¿Se hace el gobierno solidario del acto del gobernador?

El ministro de la Gobernación le contesta diciendo que el gobernador lo ha prohibido por entender que la alocución ataca á los tribunales.

El señor Blasco Ibañez afirma que tan perturbador se publicarlo en los periódicos, como fijarlo en las esquinas; pero el gobierno manda en éstas y no en aquéllas.

Los revisionistas—afirma—no alterarán el orden.

Recorda que al meeting asistirán, y hasta intervendrán en él, algunos exministros de la monarquía.

También concurrirá el conde de las Almenas, monárquico.

El ministro de la Gobernación insiste en la necesidad de respetar la cantidad de la cosa juzgada y los fallos de tribunales.

El señor Blasco Ibañez: Según la teoría del ministro de la Gobernación es preciso ponerse del lado de Pilatos contra Jesucristo.

El señor Durán y Bas: Hace la historia del expediente incoado en averiguación de los tormentos que se denunciaron.

El gobierno—dice—es el primer interesado en que la ley se cumpla.

El señor Ferrer y Vidal dice que en Barcelona la opinión pública es indiferente á la cuestión.

Relata los horrendos crímenes del Liceo y de la calle de Cambios Nuevos.

La opinión de Barcelona—afirma—aplaudió el castigo de los culpables.

Ataca á los periódicos que inspiraron la campaña de la revisión.

El señor Lietzet: Prohibo á su señoría ataque á las personas honradas.

(Promuévese gran escándalo, que el presidente corta después de repetidos campañillazos.)

El señor Lietzet: Pertenezco al periódico La Publicidad, de Barcelona, y me estoy abando.

El señor Blasco Ibañez: Lamento como su señoría los crímenes Los exorcamos, pero protestamos de que se quiera contestar al crimen con el crimen.

Después de otras preguntas sin interés se pasa á la

### Orden del día

Se discute el Mensaje.

El señor Vincentí apoya su enmienda, cuyos fundamentos ya son conocidos, y que á su tiempo telegrafió esta Agencia.

Le contesta el señor Calabing, extrañándose de que el señor Vincentí no haya hablado á nombre del partido en que milita.

Le contesta el marqués de Pidal defendiendo sus planes de enseñanza.

Duda de la eficacia de la enseñanza obligatoria.

Rectifican ambos y se levanta la sesión.

### Senado

Sesión del día 24 de Junio de 1899

Madrid 24, 5 t. á 8 n.—Abierta la sesión bajo la presidencia del general Martínez Campos, queda aprobada el acta de la anterior.

El señor Vazquez Quelpo apoya el voto particular de los liberales contra el dictamen favorable de la comisión al acta por Madrid del señor Molina.

Le contesta el señor Planas y Casala, de la comisión, é interviene el señor Villanueva.

Rectifican todos.

Y por votación nominal se desecha el voto particular.

### Ley de sanidad

El ministro de la Gobernación, de uniforme, lee el proyecto de reforma de la ley de sanidad, que resulta extenso en demasía.

obra económica preside la justicia que pide el señor Torres Villanueva.

Entiende que la conversión de la deuda debe ser voluntaria.

El señor Torres Villanueva anuncia que los gamacistas estudiarán los presupuestos y procurarán beneficiarlos.

Apruébase el dictamen declarándosele urgente.

El conde de las Almenas se opone por faltar número de senadores suficiente para acordar.

El general Martínez Campos le reconoce el derecho, según el reglamento.

El señor Villaverde ruega al de las Almenas desista de su propósito, dada la urgencia y la importancia del proyecto.

El conde dice lo ha hecho para que se cumpla el reglamento, que con tanta dureza se ha aplicado otras veces.

No pensaba hacer la obstrucción. Cedo, pues, á los ruegos del gobierno.

Le dan las gracias el ministro de Hacienda y el presidente de la alta Cámara.

Se da lectura á varios dictámenes sobre los presupuestos y se declaran urgentes.

Se procede al nombramiento de la comisión inspectora de la deuda, eligiéndose á los señores Sampedro, Torneros y Bugato.

Se acuerda reunirse en sesiones el lunes.

Y se levanta la sesión.

Después de ésta conferenciaron brevemente los señores Silvela, Villaverde y Martínez Campos.

### Polavieja no cede

Madrid 24, 8 n.—El ministro de la Guerra ha manifestado que no reducirá los gastos en su departamento.

Fundamenta Polavieja su tenaz resolución en que si transigiera ahora, las circunstancias impondrían otros gastos más caros.

### La Cámara de Madrid

Madrid 24, 8 10 n.—La Cámara de Comercio de esta corte se ha reunido, declarándose conforme con los acuerdos de la comisión permanente.

Se cedió la presidencia al señor Paraiso. En todos los discursos que se pronunciaron dominaron las notas energicas.

### Otro en contra

Madrid 24, 8 20 n.—El exministro de Hacienda señor Navarro Reverter se propone combatir los presupuestos, abrigando la idea de presentar nuevas soluciones.

### El contingente de tierra

Madrid 24, 10 n.—El proyecto leído por el ministro de la Guerra en la sesión del Congreso de esta tarde fija el ejército permanente en 108.342 soldados, á fin de que su sostenimiento no exceda de la cantidad presupuestada para el próximo ejercicio.

El ministro de la Guerra quedó autorizado para conceder discrecionalmente licencias temporales.

### Rumor alarmante

Madrid 24, 10 15 n.—El Correo acoge ciertos alarmantes rumores circulados asegurando habían ocurrido sucesos militares en Barcelona.

Los juzga fallos de fundamento.

### Por los presupuestos

Madrid 24, 10 20 n.—Nuevamente ha conferenciado con el ministro de Hacienda la comisión del Banco de España.

Después se reunió el consejo de este centro de crédito, para seguir cambiando impresiones acerca de los nuevos presupuestos.

El lunes se reunirán los diputados de las regiones vinícolas para defender los intereses de la viticultura, amenazados por los presupuestos de Villaverde.

### La ley de sanidad

Madrid 24, 10 40 n.—El proyecto de reforma de la ley de sanidad lo forman 26 bases y una adicional, fijando un plazo de tres meses para articular la nueva ley.

En un largo preámbulo justifica el ministro las reformas proyectadas.

El Gobierno espera se apruebe pronto, puesto que lo ha confeccionado el Consejo de Sanidad, formado por hombres de distintas ideas.

### Contestación al mensaje

Madrid 24, 10 45 n.—El ministro irá la mesa del Senado á Palencia á entregar á la reina la contestación al mensaje.

### Las corridas de ayer

En Madrid

Madrid 24, 6 á 7 t.—La corrida comienza hoy con mala entrada.

El veterano maestro Rafael Molina, Lagartijo, ocupa el palco número 114.

Háblase de que mañana se suspenderá la corrida por deficiencia de taquilla.

### Primero

El primer becerrote sale huido.

Tiene gran cabeza y aguanta siete puyazos, para cinco caídas y un penoso al hoyo.

Los banderilleros cumplen con valentía. Algabeno chico encuentra á su rival quedado y humillando.

### "Algabeno chico" cogido

Al salir de un quite el Algabeno chico recibe un puntazo en la pantorrilla derecha, retirándose por su pie á la enfermería.

Los banderilleros mal. Gálito chico lo encuentra incierto.

Atiza tres pinchazos, entrando desde largo y saliendo por sus pies.

Entre varias coladas. Sufre varias caídas.

Entra á herir á destiempo y sale corneado y pisoteado. Retírase al estribo con la cara ensangrentada.

Coge los trastos Chicuelo. Muleta con su mijita de excitación y da dos pinchazos.

El Chico de la blusa pide matar al toro y la presidencia se niega.

Gálito chico recoge los trastos, y después de pocos pases, larga una estocada delantera y después un descabello certero. (Ovación.)

### Cuarto

Choto y con muchos pies. Gálito chico le para los pies con seis lancetas muy aplandidos.

Aguanta el bicho seis mojadas por cuatro caballeros al suelo y dos penosos al arrastre.

Los banderilleros pésimos. (El parte facultativo de la herida del Algabeno, dice que carece de importancia.)

El Gálito chico comienza cambiando y da varios pases.

Andando el toro oge una estocada casual y superiorísima. (Ovación.)

### Quinto

Este sale huido y es condenado á fuego. Cinco palos le cuegan en cinco viajes.

Gálito chico da medios pases pretendiendo arrancar aplausos, pero inoportunos y sin castigar.

Sufre varias coladas. Sigue pasando con pesadez.

El toro está incierto y el matador no para. Da cinco pinchazos y media estocada baja. Sigue con una dolorosa.

Se aplaude al diestro su buena voluntad.

### Sexto

Este último carece de respeto y de poder. Sufre cuatro varas.

Gálito chico toma los palos, y después de varias pasadas y adornándose coloca un par abierto, entrando superior.

Chicuelo deja un gran par, siendo muy aplaudido.

Sagasta cumple. Gálito chico brinda á Carifia, el yerno de Salvador Sanchez, Frasuelo. Después da varios pases naturales, un molinete y oge un golleteazo involuntario.

Se le aplaude por su alegría y voluntad. Carifia obsequia al diestro con una alhaja.

El Gallo es sacado en hombros por el público.

### En Badajoz

Badajoz 24, 7 45 n.—Se ha verificado media corrida de toros, siendo el ganado de Mira.

La entrada fué mediana. Montes mató sus tres toros de tres estocadas hasta el pomo.

La primera le resultó delantera y baja; la segunda desoligada, y la tercera superiorísima, valiéndole una entusiasta ovación y la oreja.

Trasteando nada hizo de notable por las malas condiciones de los toros.

Estos fueron blandos, huidos, aunque bien presentados.

Los muchachos trabajaron con voluntad, sobresaliendo en banderillas Paqueta y Pincho.

El sobresaliente Levita mató el cuarto, aburriendo al público.

Caballos arrastrados tres, y la corrida buena.—Valerio.

### En Andújar

Andújar 24, 8 n.—Los toros de Navarro malos. El Pollo de Granada bueno, y la torera María Salomé, Reverte, superiorísima toreando y matando.

Fuó sacada en hombros de la plaza.—Pacheco.

### En Evora

Evora 24, 8 n.—El ganado de Avanchi toreado hoy, bueno.

Quinto superior toreando. Banderilleó al cambio, colocando cuatro pares, entusiasmando al público.

Muleteando hizo lo con arte.

El público le tributó merecidas ovaciones por la superior faena.—Fíastol.

### En Figueira da Foz

Figueira da Foz 24, 9 n.—Los toros lidados hoy han sido buenos.

Carrillo ha escuchado ruidosas ovaciones con la muleta y las banderillas.—Fabino.

## Edición de la noche

### DIA POLITICO

Parece desmentirse de modo categórico el rumor que señalaba al marqués de las Cuevas ó al conde de Torralba como candidatos á la Alcaldía de Sevilla.

Persona muy autorizada en política nos ha dicho hoy que se puede desmentir esa versión sin el menor temor á equivocarse.

Otro rumor que carece en absoluto de fundamento es el de admitir como posible que el señor Campos Palsados se prestara á

gustos, pruébalo el hecho de lo bien que el señor Ibarra ha encontrado el nombramiento recaído en favor del señor barón de la Vega. Este se propone intervenir lo menos posible en las cuestiones planteadas para la renovación del Ayuntamiento de Sevilla.

Su política será de paz, sirviendo de lazo de unión entre los elementos disconformes. Créese, por tanto, que todo marchará como una sola.

El tiempo dirá si se equivocan los optimistas. Por nuestra parte podemos decir en contra de las habilidades de los malévolo, que el marqués de las Cuevas, desde su llegada a Sevilla, no ha puesto los pies en el Gobierno civil.

En cambio se han personado allí, para saludar al amigo muchos y muy conspicuos ibarristas. También hemos visto hoy en el despacho del gobernador, cumplimentándole, a los señores liberales señores Ruiz Martínez y Romero Canavachuelo.

Exámenes

En la Económica

En los ejercicios verificados esta mañana en dicha Sección para la toma de título de profesores de piano, han sido aprobados por unanimidad las señoras Dolores Bordallo y Minzón, Concepción Ruiz Ramírez y María Astola de Pablo.

El tribunal lo componían don Ramón Manjarrés, presidente; don José Oms, don Vicente Santolín, doña Rosa Lifán, ycales, y doña Mercedes León, que actuaba de secretaria.

Escuela Normal de Maestros

En los ejercicios de revisión para profesor normal verificados en este centro de enseñanza, han sido aprobados, después de brillantes ejercicios, los alumnos don Francisco Gómez Martín y don Antonio Charol Coca.

Colegio de San Ramón

Clase de primero de Castellano

En los exámenes de dicha asignatura han obtenido nota de sobresaliente los señores don Luis Ramírez Elío, don Manuel Morán Romero, don Lorenzo López del Rincón, don Antonio Cordero, don Juan de la Rosa Vidal Bon Bamos, don Juan de la Rosa López, don Francisco Carrizosa Murillo, don José Rueda Perez, don Luis Cáceres Fernández, don Jerónimo Calle Villalba, don José Domínguez de la Fuente, don Carlos Hinojosa Llera, don José Sánchez Durán, don Juan Romero Herrera y don Enrique Ordoñez Luque.

Notables: Don Manuel Vega Amarillo, don Miguel Torres de los Heros y don Federico Reyes Navas.

Clase de segundo de Latín

Sobresalientes: Don Antonio López Oliva, don Francisco B. Palomo Rodríguez, don Pedro González Fargas, don Cristóbal González Sanz, don Adolfo Lama Collado, don José Lama Ariles, don Juan Marín Cordero, don Federico García Agut, don Antonio Altabe Fernández, don Fernando Marquer Tirado, don Emilio López de Letona y don Teodoro Arredondo Loza.

Notables: Don Eulustiano Carayaca Cervantes y don Jacinto Fernández del Torno.

Reglas para la navegación POR EL GUADALQUIVIR

Con motivo de las obras que van a emprenderse para la extracción del vapor Lu-chana naufragado en el sitio llamado Costa Fernandina y para evitar todo percance, ha dispuesto el señor comandante de marina, de acuerdo con la Junta de Obras del puerto, las siguientes reglas para la navegación por el Guadalquivir, que empezarán a regir desde el día 1.º de Julio próximo:

1.ª Queda suspendida totalmente la navegación durante la noche en el tramo de río que comprende la Costa Fernandina, limitado por los fondueros de Borrego y de los Olivillos. La navegación nocturna en el resto de la ría se hará como hasta ahora, entendiendo, cuando más, en cuanto al puerto de la Costa Fernandina, que se haga tramo de día en los claros del día a los fondueros ya citados, en cualquier clase de buque.

2.ª Todo buque, que al tiempo comprendido de entre Borrego y los Olivillos, al efectuar un vapor de las obras que, para el efecto, se encontrará en el lugar, con un práctico a bordo. El buque remolcado, para pasar por el emplazamiento de los trabajos, no hará nunca uso de su máquina ó de sus maderos propios de propulsión; solo en casos muy determinados, en los que, dado su tonelaje, estados de carga, de la marea y vientos reinantes, entienda el capitán, asesorado por los prácticos, el del remolcador y el que conduce a dicho buque, no ser suficiente el remolcador para navegar sin peligro de causar averías, que a todo trance hay que evitar, podrán emplear sus medios de propulsión en la medida necesaria para acompañar y ayudar al remolcador, debiendo además seguir las circunstancias adaptadas al capitán todas aquellas precauciones marinerías que su perloja le dicte, bajo su responsabilidad.

3.ª Los buques no tomarán el remolque sobre la máquina, sino precisamente fondueros en los lugares mencionados anteriormente, que se son los de Borrego y Olivillos, y que se encontrarán marcados en las orillas con las señales prevenidas en el Código internacional, que indican la maniobra de fondeo inmediato.

4.ª Los buques, al tener que fondear para tomar el remolque, harán en el sitio más visible de su arboladura, durante el día, su contrasímbola, y de noche colocará las señales reglamentarias que indiquen su situación á otros que pudieran seguir sus aguas, á fin de que éstos procedan a su vez á fondear, pues el paso ha de verificarse siempre por riguroso turno.

5.ª De ocurrir el caso de presentarse dos ó más buques, unos procedentes de Sevilla y otros de Bonanza, será el práctico que va en el remolcador quien decida, bajo su responsabilidad, el turno de paso de todos, teniendo en cuenta para su decisión el estado y dirección del viento, de la marea en aquellos momentos y la circunstancia de que ha de ser el único encargado de la ejecución de las maniobras que se han de emprender.

6.ª Todo capitán ó patrón estará obligado, para poder navegar por la ría durante el día, a tener en su poder, á poseser un ejemplar de estas prevenciones, á fuer de que nunca puedan alegar ignorancia de ellas.

7.ª El buque que por no llevar práctico á bordo no pudiera justificar sus actos, al faltar, en cualquier concepto á lo que se previene en estas instrucciones ó causara averías, incurrirá su capitán en las responsabilidades consiguientes.

8.ª Los prácticos que piloten una embarcación, antes de ponerse en movimiento se enterarán si su capitán ó patrón posee un ejemplar de estas instrucciones; y en caso negativo, darán cuenta al terminar su misión, pero les enterarán del que deben siempre llevar consigo.

9.ª Los prácticos deberán dar cuenta igualmente de cualquier infracción que se cometa por parte de los capitanes ó patrones bien á su llegada á Sevilla ó á Bonanza, y emplearán con el mismo fin el medio más rápido que tenga á mano, utilizando el teléfono ó estación telefónica más inmediata de las que se hallan establecidas en la ría.

El aplaudido autor cómico don Domingo Guerra y Mota ha sido objeto de una gran ovación en el teatro Cómico, de Cadiz, al finalizar la representación de su obra *La soberana*.

El día 30 del corriente á las tres de la tarde se celebrará en la sala de sesiones de la Diputación provincial, un concurso de pósteros para concertar durante el próximo mes de Julio, el precio de los siguientes artículos con destino al consumo diario de los establecimientos de beneficencia de esta capital:

- Lote 1.º—Arroz, alubias, sal común, té verde ó negro, café verde. Lote 2.º—Jabón duro. Lote 3.º—Chocolates. Lote 4.º—Aceite de oliva. Lote 5.º—Azúcar, bacalao, fideos, mantequilla de Flandes y del reino, petróleo. Lote 6.º—Garbanzos, patatas, pimiento molido, canela, almendras, azafraán, amidón. Lote 7.º—Tocino, manteca de cerdo. Lote 8.º—Huevos. Lote 9.º—Carne de vaca. Lote 10.º—Carbón de coke, idem de piedra, idem vegetal. Lote 11.º—Drogas, medicamentos y artículos de la cura Lister. Lote 12.º—Harina de Castilla ó del país.

En el cabildo celebrado por la hermandad de la Virgen de la Alegría se ha acordado sacar procesionalmente á su santa titular el domingo próximo.

Es de admirar los precios tan económicos á que expenden los calzados los sucesores de Herrera en su antiguo establecimiento Gallegos, 3 y 5.

El Opal Pasta absorbe las manchas como el papel secante la tinta.

En el correo de Cadiz ha marchado á Jerez la compañía del género chico que dirige don Servando Carbón.

La guardia civil del puesto de Estepa ha detenido á Manuel Olmedo Moreno, en cuyo poder se hallaba el caballo que montaba el célebre criminal Joaquín Camargo Gomez (A) *Villito*. El detenido, así como el caballo rescatado, han quedado á disposición de aquel juzgado de instrucción.

*Cerveza Moritz*.—Se sirve del barril fresco á 20 céntimos Bok y 40 el doble, en calle Sierpes 57 y 59. Refrescos y aperitivos.

El ingeniero de montes señor Esquivias ha cumplimentado hoy al gobernador civil.

La guardia civil de Alcazar ha capturado en una pira de don Isidoro Vega León las ovejas estraviadas á don Anastasio Martín de una finca de Benacozán.

Probado está: toda clase de los, por fuerte que sea, desaparecen tomando jarabe de San Blas del L.º Lemus. F.º del Correo, Sierpes 57. ¿Cómo, diréis, puede venderse el Agua de Colonia de Orive más barata que ninguna otra, siendo superior á todas? Contentándose su autor con una exigua ganancia que solo por los muchos miles de francos y litros que vende llega á ser considerable, produciendo en grande y comprando las primeras materias en los puntos de origen en condiciones que nadie le iguala. Ganan muchos pobres. Ese es el milagro. Farmacias y perfumerías.

Ha sido capturado en Castilblanco por la fuerza de la guardia civil de aquel puesto un sujeto que dijo llamarse Antonio Lozano Paicón (A) *La Peñiz*, como autor de las heridas causadas á Manuel Casado Durán. Este se encuentra en grave estado.

Roger, Dorin, Condray, Gellé, Piver, Botta, Valssier, Gossnell, Pears, Atkinson, marcas de perfumaría selecta; las vende el Bazar de la Campana.

En el Bazar-Lozano, Sierpes 49, venden relojes de plata á 15 pesetas. Velocipedos para niños á 10. Revólvers de nuevo sistema á 5. Bujías superiores, el paquete 40 céntimos.

La fábrica de hielo *«La Sevillana»*, instalada en la calle Azafrán, número 18, además del servicio que tiene montado para llevar cualquier cantidad á domicilio, ha establecido como en años anteriores un despacho central en calle Tetán, número 13, local de *«The Sport»*.

A muchos enfermos del estómago aconsejamos los médicos á recetarles dieta láctea con cuyo régimen el enfermo se encuentra débil y sin energía y desde que se conoce el reputado específico *Estómago Artificial*, muchos médicos lo recetan, pudiendo entonces el enfermo comer de todo lo que guste impunemente sin riesgo á indigestiones.

Cuando se posee alguna cosa buena, útil para socorrer la humanidad doliente, es un deber darla á conocer. Así se explica que la casa Muller Hermanos haga anunciar sin cesar los Parques de Wasmuth en el reloj, puesto que hacen desaparecer los callos en tres días y sin dolor alguno. Deberían, pues, emplearlos sin tardar cuantas personas se ven acosadas por la necesidad de librarse de ese género de sufrimientos. Se hallan de venta en las farmacias, droguerías, zapaterías y bazares al precio de 2 pesetas.

Con satisfactorio éxito han terminado los ejercicios de ingreso en artillería don Jacinto Magaña, alumno de la Academia Politécnica Sevillana.

Filtros para agua, sistema Pasteur. Escotet Tejera y C.º Rioja, 7.

Noticias militares: Para recibir al regimiento de lanceros de Villavieja que mañana llega á esta capital procedente de Badajoz ha dispuesto el jefe del regimiento cazadores de caballería de Alfonso XII que el mismo forme mañana á las siete para salir inmediatamente hacia Castilleja de la Cuesta, donde esperará á las fuerzas que vienen.

El citado regimiento de lanceros llegará de diez á once de la mañana, haciendo alto en el barrio de Triana, donde pernochará.

Todas las personas que deseen alivio cuando no curación en las hernias ó quemaduras, deben procurarse un buen aparato de los muchos que tienen en el Bazar *La Cruz Roja*, médico-quirúrgico ortopédico, donde los hay tan perfeccionados que no dudamos exista quien pretenda aventajarlos, pues entre ellos hay bragueros llamado regulador, último adelanto y modificado por los señores Coderch, hermanos, dueños de dicho Bazar, los que la mejor recomendación ha sido el aceptarlo y recomendarlo los señores médicos, por lo que la casa son muchos los que lleva colocados. Gabinete especial para la colocación de cuantos aparatos ortopédicos se construyen para las deformidades del cuerpo humano. —S. Cerrajería 2, Sevilla.

Los oficiales de esta guarnición pertenecientes al regimiento de Alfonso XII observarán á sus compañeros con un almorzo y á la tropa se le dará un rancho extraordinario.

Se ha concedido el abono de las pagas de navegación de Cuba á la Península á los siguientes oficiales de infantería: Don Francisco Carmona García, don Eduardo Castillo Gutierrez, don Juan Mellado Ponce y don Juan Lara Moreno.

De real orden se ha dispuesto que los excedentes de cupo que no se presentaron á su debido tiempo, para recibir la instrucción militar y luego se acogieron á indulto, sirvan en filas el tiempo á que venían obligados los individuos de sus reemplazos, indultándoseles del recargo que marca la ley de reclutamiento.

La pensión de 182 50 pesetas se ha concedido á los siguientes individuos: Francisco Anaya Romero, vecino de Morón, padre del soldado fallecido José Anaya Lopez; Francisco Rus Lopez y Eugenia Cardador, vecinos de Montilla, padres del soldado fallecido en Cuba José Rus Cardador; Antonio Beldán Aguilár y María Espinosa Gomez, vecinos de La Granada (Huelva), padres del soldado fallecido Antonio Beldán Espinosa, é Isabel Sanchez Rios, vecina de Encinasola (Huelva), madre de Andrés Marquez Sanchez.

Movimiento de viajeros: Ha llegado á esta capital don Guillermo García y García, procedente de Granada. En el colegio del Sacer Monte donde ha estudiado la carrera de Derecho, ha obtenido el título de licenciado con las calificaciones de sobresaliente en todos los ejercicios.

Se encuentran en Sevilla de regreso de Jerez, don Pedro Muñoz Caballero y don Jerónimo Delgado, escritor taurino que firma con el seudónimo *Suspiros*.

Ha regresado á Marchena el señor don Juan de Torres Cortina.

Se encuentra en Sevilla el señor don José Gamero Civico.

Su hermano don Luis, diputado á Cortes por Posadas, ha salido para Madrid.

Procedente de Cadiz ha llegado á Sevilla la señora marquesa de Boch.

Han llegado á esta capital, hospedándose en el hotel de Inglaterra, Mr. César Gurllit; en el de París, don J. Malhaei, Mr. Basile Firloff y Mr. Querner, y en el de Roma, don Francisco Valera y don Antonio García Ramos.

El Odo! refresca la boca. Vapores corcos de la Compañía Trasatlántica.

El San Francisco llegó el viernes 23 á Vigo. El Alicante, salió el viernes 23 de Port Said para Suez. El P. de Sustrategui, salió el jueves 22 de Aden para Suez. El Cataluña, llegó el viernes 23 á Barcelona. El Rabat, salió el miércoles 21 de Colón para Santiago de Cuba. El Montevideo, salió el jueves 22 de Puerto Rico para la Habana.

Licor del Palo de Orive.—Célebre dentífico español, cumpliendo sin protección del Estado y vendiendo en buena líta á todos los dentíficos de extranjeros. 23 años de honradísima historia. Venta de más de 200 mil frascos por año, solamente en España, por partidas cada vez de 20.000 frascos pagadas al contado por las respetables casas de M. García, de Madrid, V. Ferrer y Compañía, de Barcelona, y otras. Estos y no engañosos reclamos son las pruebas más poderosas del indiscutible mérito de un líquido antiséptico y de un microbicida tan radical como el Licor del Palo de Orive.

Suizo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Filete de ternera á la brochet.

Cuñiertos en casa desde 5 pesetas en adelante, para la calle á 6'25.

Antes de comprar muebles, visita la casa Manuel Ramirez Alhóndiga, 1, 3 y 7.—Sevilla

Sépanlo todos Que tengo una magnífica imprenta en el espacio local núm. 29 de esta calle y que trabajo bien y barato, pues muchos creen que solo tengo la tienda de esquina calle de los Sierpes.

Útiles de escritorio, libros de comercio, superiores y económicos, tintas, papeles de todas clases á precio de por mayor.

Sellos de caucho y metal sin competencia FRANCISCO ALBISU Cerrajería, 29 y 33.—Sevilla

Los Salicilatos de Bismuto Y CÉRIO DE VIVAS PÉREZ

Adoptados de Real orden por el Ministerio de Marina y recomendados por Academiá de medicina nacionales y extranjeras

CURAN PRONTO Y BIEN Á LOS ANCIANOS, Á LOS TÍSCOS, Á LOS DISENTÉRICOS, cuyos vómitos son un remedio verdaderamente heroico que corta su diarrea mortal casi siempre;

Á LAS EMBARAZADAS, cuyos vómitos hacen peligrar su vida y la de sus hijos, al par de padecer en forma desahogada;

Á LOS NIÑOS de la dentición y costicia, á los que padecen;

CATARROS Y ÚLCERAS DE ESTÓMAGO y á todos los que padecen VÓMITOS Y DIARREAS, TÍFS Y AFRECCIONES;

CÓLERA, NEFROS Y HÚMEDAS DE LA PIEL.

Pidanse en todas las Farmacias y Droguerías del mundo

Salicilatos VIVAS PÉREZ

Desconfiad de las falsificaciones é imitaciones, porque no darán resultado.

Son falsas las cajas que no lleven en el prospecto inscripción transparente con los nombres del medicamento y del autor.

HOJA DE VERSOS

A LAURA

«Recuerdas, Laura, la feliz mañana que aspirando los dos nuestros amores en tu jardín, entre olorosas flores lucias tu hermosa soberana? Tus mejillas trocaron por el grana la rosa habitual de sus colores cuando aspiré en tus labios seductores suave perfume que tu boca emana. Hoy tan sólo el recuerdo me ha quedado de la que quisé con amor profundo: á este primer amor, le ha reemplazado otro ideal, feliz, es el segundo; porque Laura, ya estoy desengañado que todo tiene fin en este mundo.»

José del Real Rodríguez.

Noticias locales

Hoy se han presentado al gobernador civil el jefe é inspector del cuerpo de policía de esta provincia. El barón de la Vega ha manifestado á sus subordinados que está dispuesto á usar de todo rigor en cuanto tenga noticia de que se juega en algun sitio. Será inexorable con el que por falta de esto dé lugar á que se infrinja la ley. El señor Leguina se propone publicar la inversión de los fondos que se recaudan por el asociado de Higiene mensualizada.

Nuestro convecino el ilustre abogado don José Carmona, ha sido obsequiado en el Puerto con una espléndida cena en la casa de don señor Martínez, situada en el Parque. Mientras duró la cena estuvo tomando próximo á la cassetá un cuarteto y el ser de excentrismo.

Dicen del Puerto que la suscripción formada en aquella ciudad á favor de la familia de Perál, asciende á 7 013 95 pesetas.

La guardia civil de Blancareas, término de Sierra de Yeguas, ha capturado al soldado desertor del regimiento de caballería de Alfonso XII, José Acuña Ruiz.

En Cadiz rieron ayer los hermanos José y Francisco Franco Gonzalez. La ocasión, según parece, casó, como en otra ocasión anterior, por una novia. Salieron á recibir las armas y resultó herido el José, hermano mayor, el cual fué curado en San Juan de Dios, de dos heridas, una en el pecho y otra en el vientre. Al principio de la refriega acudió la madre de los contendientes, y al querer separar á sus hijos resultó herida y contusa, aunque sfortunadamente no de gravedad. El estado del José es gravísimo.

Los que pasan por la calle Sierpes, 33, admiranse de los bonitos abanicos que vende M. Perez. Se compran pianos usados.

A consecuencia de no haber llegado á tiempo la primera actriz doña Juana Mela se suspende la función anunciada en el teatro del Duque para hoy, trasladándose para el próximo domingo 2 de Julio, que se pondrán en escena las obras ya anunciadas.

En la casa de socorro de la puerta de la Carne fué curado hoy de una herida contusa en la región frontal el niño José Sanchez García, que en la calle Recoarado fué arrojado por una caballería.

En Guadalquivir han sido detenidos cuatro jóvenes por hurto de frutos, destruyendo varios perales y manzanos de la huerta de la Consolación.

Hoy ha conferenciado con el señor gobernador civil el presidente del Circolo establecido en los altos del café Suizo.

Ha sido capturado en esta capital por la guardia civil el recluta desertor del regimiento de la Reina número 3, Juan Ramos Morales.

En el puente de Isabel II ha detenido la guardia civil al joven de 15 años Manuel Torres Morgadanes (A) *Manchillo*, en el momento de hurtar 39'54 pesetas al vecino de Olivares Manuel Fuentes Correa.

Medicina práctica.—Las personas que padecen bronquitis invernales, tosen y expectoran siempre, el verano como el invierno, pueden curar si usan los polvos Louis Legras. Este remedio maravilloso, que obtuvo un premio de 15 000 francos, calma instantáneamente y cura el asma, el catarro, las opresiones y sofocaciones y los tos de bronquitis antiguas. Lo envía franco contra 3 pesetas por caja. J. Antonio Fernandez, farmacéutico; 5, plaza de Argüelles, Sevilla.

La anciana Encarnación Sanchez tuvo la desgracia de dar esta mañana una caída en las gradas de la Catedral, causándose contusiones en distintas partes del cuerpo y una herida contusa en la región parietal. Fué entrada en la casa de socorro de la plaza de San Francisco.

Para camisetas y calcetines elegantes, Herrera y Camacho, Gallegos 24, frente á la platería de Jimenez.

En la calle Cordero Negro disputaron esta tarde dos mujeres, resultando una de ellas con una herida en la cabeza.

En la prevención municipal fué detenido hoy un muchacho que trató de hurtar de un puesto del mercado de la Perla el dinero que había en un cesto.

Exposición de París en 1900 (ver anuncio en cuarta plana).

LA POMADA DELA MECA, conserva la belleza, previene el cutis contra las arrugas, quita el pelo y las pecas. De venta Bazar Sevillano y de la Unión y en las buenas perfumerías.

Estuches de Petaca y Fosforera en plata de ley, acero incrustado en oro, piel y aluminium; preciosos regalos para caballero. Bazar Japonés, Sierpes, 8, junto á la Plata Meneses.

Playas de Chipiona Bañeario del Castillo Abierto al público desde 1.º de Junio con muchas y notables mejoras. Para pedidos, Hotel de Europa.—Sevilla

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA HOY CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escuadra. Dos grandes funciones por tarde y noche. FUNCIONES PARA MAÑANA CIRCO TEATRO ESCLAVA.—Compañía escuadra. Gran función. A las nueve.

Avisos oficiales Orden de la plaza del 25 de Junio de 1899. Servicio para el 26 de Junio. Jefe de día el teniente coronel de artillería don Luis de la Sierra.

Hospitales y provisiones el capitán de idem don Luis Gomez. Paradas Granada en segundo turno. De orden de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

Diario taurino

En vista del éxito obtenido en Jerez por el espada *Litri*, ha sido ajustado nuevamente para el 25 de Julio.

Le acompañarán *Conejito* y *Jerezano*, corriendo reses de Perez de la Concha.

El día de San Pedro torreará en Lora del Rio, reses de la ganadería de don Ramundo Flores, el diestro Nicolás Lopez, el *Granadino*.

Diarios Oficiales

De Sierra Real orden declarando aptos para el ascenso á los 317 segundos tenientes de la escala activa del arma de infantería que comienza con don José Bajorri Aguado y termina con Aurelio Motilla García.

Destinos en el arma de caballería: Coronel don Luis Millor de la Chozal al cuadro para eventualidades del servicio en la segunda región. Teniente coronel don Fernando García Lastra á la remonta de Córdoba. Comandante don Guillermo Rodríguez Roldán al regimiento reserva de Adújar, número 40.

Concediendo seis meses de licencia para la Habana al comandante de la guardia civil don Francisco Madel y Pastor.

«Boletín Oficial» Providencias judiciales.—Edicto del juzgado de instrucción de la Magdalena.

Ayuntamientos.—Anuncios de los ayuntamientos de Coripe, Villanueva del Rio, Villanueva de San Juan, Castilleja de Guzman, Castilblanco, Castillo de las Guardas, Mairena del Alcor y San Juan del Puerto.

DOS INCENDIOS

A las dos de la tarde de anteaer se declaró un incendio en los terrenos del cortijo de Palmilla, situado á tres kilómetros de Las Cabezas, que lleva en arrendamiento don Pedro Muñoz Castro.

El fuego comenzó en el sitio conocido por Dehesa alta, recorriendo ocho fanegas de tierra pobladas de gavillas de trigo.

Varios operarios del indicado cortijo en unión de los de las fincas próximas, consiguieron después de inauditos esfuerzos localizar el fuego, cuando las llamas tomaban gran incremento, favorecidas por el fuerte viento que reinaba.

El siniestro fué casual y se aprecian las pérdidas en 900 pesetas.

Otro incendio se inició en una zahurda del cortijo del Molino, propiedad del vecino de La Campana don Francisco Calzado Alvarez.

El fuego tomó desde los primeros momentos grande incremento, pues la techumbre de dicha dependencia era de palma y fué pronto pasto de las llamas.

Después de grandes trabajos pudo localizarse el fuego, evitando se corriese al resto del edificio y sembrados inmediatos. Además de la zahurda se quemó una cuadra y varios aperos de labranza que se guardaban en esta última.

Las pérdidas materiales fueron apreciadas en 1.000 pesetas y el siniestro creóse casual.

REUNIÓN MAGNA CONTRA LOS PRESUPUESTOS

Convocada por el presidente del Centro Mercantil don Pedro Lázaro Sanchez se reunirá mañana la junta directiva de dicho centro con objeto de contestar al señor Párraiso la conformidad del comercio de Sevilla respecto á que sea aquí donde se celebre la gran reunión de todos los centros industriales y mercantiles de España, para protestar contra los presupuestos.

El día 29 del corriente, á la una de la tarde, convocará á junta general la referida sociedad para ocuparse del mismo asunto.

La Cámara de Comercio se reunirá en Asamblea general extraordinaria el día 27 del corriente á las ocho de la noche, en el local de la Casa Lonja. La junta directiva dará cuenta de su protesta y acuerdos relativos al proyecto de presupuestos del Estado presentados por el gobierno á las Cortes, para que la asamblea adopte las determinaciones que estime procedentes en orden á este interesante asunto. El señor Párraiso, presidente de la comisión permanente de las Cámaras de Comercio, ha dirigido á la de esta plaza un telegrama en que textualmente se dice que «la comisión dispone de renre establecimientos lincee once á doce mañana, como adhesión protesta que presentará Parlamento contra inalficiable conducta gobierno.»

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los Duran...

Los marinos franceses

Durante la mañana y tarde de hoy ha acudido público numeroso a visitar los barcos de la escuadrilla francesa surta en nuestro puerto.

Los marinos franceses han estado amabilísimos con todos y así ha salido el público encomiando la corrección y atenciones de tan distinguidos marinos.

En el correo de Cadiz llegó esta mañana el contralmirante de la escuadra y los oficiales Mr. Charles Nicol, teniente de navío; Mr. A. Renault, teniente de navío; monsieur Loula Dartige du Fournet, capitán de fragata, comandante del Alerouf; capitán de navío Mr. Bugard, comandante del Dupuy de Lome; Mr. Henri Thomas, capitán de cañón; Mr. Felipe, médico mayor, y los capitanes de fragata Mrs. Miniac, Blanco, Jost y Richard.

Mr. Negretti, comandante; Mr. Dasmare, médico de primera clase; Mr. Dombrea, primer teniente; Mr. Dupoual, segundo teniente; Mr. Mulot, segundo teniente; monsieur Martin, médico de primera clase; monsieur Leoy, comandante; Mr. Jeanson, comandante; Mr. Dasse, primer teniente; monsieur De Bastard, primer teniente; Mr. Le-mestre, primer teniente; Mr. Rivals, segundo teniente; Mr. Beret, segundo teniente, y Mr. Valdenaire, segundo teniente.

A todos referáramos la más cordial bienvenida, deseándoles que su estancia en Sevilla sea tan agradable como honor vienen a dispensarnos.

Esta tarde han sido invitados los marinos franceses por el señor Dentsch, que en honor de los mismos ha dado un banquete en una de sus fábricas del Empalme.

Mañana asistirán los franceses a la función que en honor suyo se celebrará en el teatro circo Eslava.

El martes próximo la colonia francesa dará otro banquete a sus compatriotas en la venta de Eritada.

Los marinos se deshacen en elogios por la acogida que el pueblo sevillano les viene dispensando y que es tan cariñosa como merecida.

Todavía no se sabe con seguridad el día que llegará a esta el almirante Mr. Selandrouze.

Nuestros Telegramas

Agencia Mencheta

SERVICIO RETRASADO (RECIBIDO A LAS DOCE DE HOY)

Los toros de Barcelona

Barcelona 24, 4 y 7 t.—Los toros lidiados hoy eran de las vacadas de Miura, marqués de Villamarta y de Otacarruchi, destinándose los productos de la corrida a beneficio del Instituto Salvador para párvulos.

El tiempo se presta al mayor realce del espectáculo.

Preside la condesa de Caspe. La entrada es regular. Despejan los alguaciles y hacen el paseo las cuadrillas.

Snéltanse muchas palomas. Sale el primero, que le llamaban Solitario, y toma siete puyazos por cuatro caídas y un penco al hoyo.

Con dos medios pares designales lo adornan y Guerrita, despues de breve y incidisima faena, lo despaona de un volapié muy superior, que le vale una ovación y la oreja.

Al segundo le llamaban Peinado, que aguenta seis mojadadas por cinco caballeros al suelo y tres acémilas al otro barrio.

Paralelo superior y Emilio Torres, despues de un buen trasteo lo mata de una buena estocada. (Ovación y la oreja.)

El tercero, Camarero de apodo, toma siete varas, por un picador a la arena y un penco al hoyo.

Banderillean con tres buenos. Conejito lo despaoha de una estocada atravesada y un descabello. (Palmas)

Esmeraldo es el cuarto, que aguenta siete puyazos, por dos caídas y un caballo destripado.

Lo adornan con tres pares y medio designales. Guerrita lo pasa magistralmente para rematar con media estocada superior, de la que el bicho dobla. (Palmas)

La faena del quinto concóncela nuestros lectores por haber sido publicada en la edición de la noche de ayer.

A más tiene un puntazo en la cara interna del mulo del mismo lado.

En estado es muy grave, dada la destrucción externa del tejido que interesa.

Se le ha recomendado el reposo msculto y que nadie lo visite.

Se le alimenta con caldo y leche, cada dos horas.

La generala condesa de Caspe se ha interesado por el estado del herido.

Mañana se le levantará el apósito de la herida.

A la hora de retirarnos de la fonda donde el diestro para, continuaba este muy tranquilo.

Guerrita y Mazzantini han marchado a Badajoz y Vinaroz, respectivamente, con sus cuadrillas.—Simó.

En Albacete

Albacete 24, 9 n.—Los toros lidiados hoy han sido buenos, matando 12 caballos.

Mancheguito, bien; Masra, superior, y Alaminos, mal.—Corresponsal.

Excitación religiosa

Madrid 24, 3 t.—Los periódicos de París y de Rennes dicen que el capitán Dreyfus se encuentra en el último punto.

Esto no se cree probable.

Coméntase un artículo publicado por Clemenceau pidiendo la expulsión de los jesuitas.

La efervescencia religiosa aumenta cada vez más.

Sobre el cupón

Madrid 24, 5 30 t.—Londres. El consejo de los tenedores de títulos extranjeros se ha dirigido a la delegación de Hacienda preguntando si se pagará integralmente el cupón en 1.º de Julio.

La delegación ha dicho que dará muy pronto una contestación categórica.

Balance del Banco

Madrid 24, 11 n.—Segun el balance semanal del Banco de España ha aumentado el oro en 5.063.020 pesetas, la plata en tres millones 773.587 y las cuentas corrientes en 1.942.794.

Los billetes han disminuido 1.119.325 pesetas.

Internacionales

Madrid 24, 11 30 m.—Paris. Hasta la semana próxima no se conocerá la composición del consejo de guerra que ha de juzgar nuevamente a Dreyfus.

Este se cree llegará el miércoles a Rennes.

Londres.—Asegúrase que el presidente de los Estados Unidos Mr. Mac-Kinley se propone crear un ministerio de colonias, adjudicándosele el actual embajador de los Estados Unidos en Paris.

Una inundación ha destruido la ciudad de Farrago (República mejicana) siendo muchas las desgracias personales ocurridas y no pocas las pérdidas materiales.

Revisión del de Montjuich

Madrid 25, 12 a 2 madrugada.—Anoche se celebró en el Frontón central el meeting para pedir la revisión del proceso de Montjuich.

El lleno fué completo, siendo punto menos que imposible alcanzar las localidades, aun llevando papeletas.

Se vieron pocas señoras.

Si se opone el gobierno merece se le barra.

El señor Azcarate, considera necesaria la reforma de la ley para que conceda las revisiones.

Se levanta el señor Moret y unos aplauden y otros sillean.

A nombre de la democracia pide la revisión.

El señor Salmerón ensalza el ateísmo. Cree que se debe procesar a las autoridades de Barcelona.

Pidamos—añade—la derogación de la ley que autorice el anarquismo.

Y por último, cree se debe apelar a la fuerza cuando la justicia se niega.

El señor Canalejas declaró convencido de las crueldades de Montjuich y niega la infalibilidad de los fallos, pues todo lo humano es discutible.

Despues hace un párrafo admirable hablando de los sentimientos demócratas.

Y cierra el meeting doña Angeles Lopez de Ayala, que protesta en nombre de las familias de las víctimas.

Orden a Despujols

Madrid 25, 2 30 madrugada.—El ministro de la Gobernación ha telegrafado al capitán general de Barcelona rogándole active en cuanto le sea posible el proceso de la revisión de Montjuich.

Este castillo será solo, en lo sucesivo, una fortaleza militar y no una prisión.

Nuevo personal

Madrid 25, 2 45 madrugada.—Se han comenzado a extender los nombramientos para la renovación de la mitad del personal de las juntas provinciales de beneficencia y pósitos.

Se nombra seguramente a los que ocupan el primer lugar de las listas.

No hubo gritos

Madrid 25, 3 madrugada.—El gobernador de Granada telegrafía al ministro negando se dieran gritos subversivos en la reunión celebrada contra los presupuestos.

Otros nombramientos

Madrid 25, 3 30 madrugada.—Mañana comenzará el gobierno a hacer los nombramientos de los nuevos alcaldes.

La comisión que dictaminará acerca de la ley de Sanidad la formarán los señores Pulido, Calleja, conde de Bedmar, Amalio Jimeno, Rodríguez Sampedro, Lavín y Arrazola.

(SERVICIO CORRIENTE) Recaudación

Madrid 25, 9 m.—La Gaceta publica los estados de la recaudación obtenida por el Tesoro por todos conceptos, durante once meses del año económico de 1898 a 99.

Asociada a 859.914.826 pesetas. En igual tiempo del 97 al 98 se recaudaron 741.766.811.

Se han pagado en los primeros diecho meses 761.010.377 y en los segundos 730 millones 327.356.

Otra protesta

Madrid 25, 9 10 m.—Los maestros de Elche han dirigido una alocución a sus compañeros protestando del descuento con que les gravan sus exiguos sueldos.

Piden a los diputados los defiendan en sus intereses.

Los azucareros

Madrid 25, 9 30 m.—Granada. Los pueblos azucareros siguen celebrando manifestaciones contra la tributación.

En Alhendin, el pueblo en masa protestó. El ayuntamiento en varios pueblos, se ha visto precisado a pedir refuerzos de la benemerita.

Marcharán a Madrid varias comisiones, pidiendo se modifique el impuesto.

Los periódicos

El "Imparcial"

Madrid 25, 10 m.—Dice que es necesario vencer las dificultades que nos crearon nuestros pasados errores y desdichas.

Ello dependerá de los juicios extraños sobre nuestra posible regeneración.

La responsabilidad empieza en el gobierno y llega al último ciudadano, pero alcanza a todos.

Sin bases morales la obra de nivelación será una tontería.

Hay que pensar en algo sólido.

Las Cortes tienen en sus manos la obra y Dios ponga tiempo en ellas, evitando que bajo las ruinas del edificio quede aplastada la nación.

"El Liberal"

La nación despierta, es el tema del editorial de hoy.

Al mismo tiempo que se suman las fuerzas sociales se cuartejan las agrupaciones políticas.

El país, cansado de sufrir vejámenes, se aperche a rescatar lo suyo.

Se observa que repudia todo lo viejo; y muestra simpatía por los hombres que no han bullido ni en Asambleas, ni en el Parlamento; hombres que hayan osado a proclamar la verdad desnuda, sin haber tenido participación, ni aún indirecta, en el hundimiento de la patria.

El sentido real se agita en España para combatir, no solo al gobierno y a los presupuestos, sino a toda organización desquiciada.

"El Globo"

En la reunión de anoche se evidenció que el espíritu público es hostil al gobierno y a las ideas que este representa.

Se echa de menos el espíritu liberal en todo y para todo.

Apenas nacida la situación encontrárase muerta.

"El Tiempo"

Compándose del meeting de anoche dice que un 90 por 100 de los concurrentes no se acordaban de los presos al salir del espectáculo.

El 95 por 100 ignoraba qué era eso de la revisión del proceso.

El compañero Pablo Iglesias puso el dedo en la llaga censurando a uno y a otros, incluso a Aguilera.

Canalejas y Moret que se prestaron a hacer el juego de los radicales, pasarían un mal rato al oír las palabras antimonárquicas pronunciadas en el meeting. Este, como acto político, ha sido un fracaso, y como acto de humanitarismo, innecesario.

El asunto carece de importancia para perturbar la vida nacional.

"El País"

Aplande calurosamente los acuerdos de la Cámara de Comercio.

Dios que el meeting pidiendo la revisión del proceso de Montjuich fué hermoso y de-

mostró hay una muchedumbre incalculable dispuesta a recabar por sí sola la revisión.

Otro voto

Madrid 25, 10 30 m.—El periódico El Liberal ensalza también el acto de anoche y pide al gobierno oiga la voluntad nacional, allí demostrada.

Opiniones económicas

Madrid 25, 10 40 m.—El periódico silvelita El Tiempo publica de fondo una carta del diputado don Manuel Vivanco dirigida al senador liberal el banquero señor Arostegui, tratando de cuestiones económicas.

Cree que corresponde al Banco de España fecundar todas las formas de trabajo, levantando el espíritu comercial.

La corrida extraordinaria

Madrid 25, 4 y 7 t.—Por fin celebróse hoy la corrida extraordinaria que para el jueves 22 organizara la sociedad El Fomento Nacional a beneficio de las clases trabajadoras.

La plaza está sin tordo, más no presenta mal golpe de vista, adornada de verdes guirnaldas y colgaduras.

Ocupa la presidencia el veterano diestro Rafael Molina, Lagartijo, y el público le tributa entusiasta y cariñosa ovación.

Comienza la fiesta con el anunciado «gran despejo» que representa las cuatro épocas del toro y en el que toman parte más de 20 personas, con los atributos correspondientes a la fiesta.

Este «gran despejo» se hizo rompiendo marcha una sección de batidores, clarines, heraldos con estandartes y la bandera de la sociedad, alguaciles, pajes y escuderos formando calle.

Por ella cruzó la carroza del Cid y padrinos, seguida de los pajes en el caballo del primero, de la guardia de honor, de la cuadrilla de Pepe Hillo, ginetes a la jerezana, la cuadrilla a la andaluza y por último, la carroza con los caballeros en plaza y padrinos, y la cuadrilla a la moderna.

Este despejo no causó la impresión que se esperaba.

Resultó pobre y poco serio.

Los únicos aplausos se escucharon al salir las cuadrillas contemporáneas.

Y comienza la lidia.

Primero

Madridiño le llamaban a este becerrote, que es retinto.

El diestro José Bayard, Badila, le dá un gran lanzazo en la misma cruz. (Ovación.)

Al segundo lanzazo despide el caballo a Badila.

El toro intenta cornearlo. Lo evitan los peones y Fuentes que saltó la barrera oportunamente.

Al tercer lanzazo resulta herido el caballo y lo retiran, suspendiéndose la lidia.

El público patea.

Rapite Badila con otro lanzazo y el becerrote se echa. (Palmas.)

Segundo

Este y el siguiente serán lidiados por la cuadrilla a la usanza de Pepe Hillo, bajo la dirección del aplaudido diestro José Rodríguez, Pepete.

Bonifa, vestido de Pepe Hillo, lo saluda con varios capotazos. Varillas al segundo puyazo lo inutiliza. Desde la barrera lo descabellan.

Tercero

Voluntarioso en varas, lo lidian infernalmente.

Bonifa muéstrase valiente y activo en quites.

Entre Aveiño y Megía le cuegan dos pares buenos y uno Pefero.

Bonifa lo encuentra buldo y mostrando ignorancia, lo muletea, colocándose en sitio de peligro.

Fuera de suerte larga una estocada pescuetera y toma el olivo a la salida.

Despues larga un bajonazo.

Cuarto

El cuarto lo lidian a la andaluza y lo rejonean a la española los ginetes a la jerezana Badila y Grané, bajo la dirección del acreditado novillero Juan Mateo, Juanqui.

Entre ambos ginetes le colocan ocho rejones superiores. (Palmas.)

Juanqui trastea con serenidad y coje un pinchazo bajo y una estocada buena. (Palmas.)

Por faltar a la cuadrilla puntillero lo cachetea un mono sabio.

Quinto

Está muy quedado y deslucé la faena de los rejoneadores.

Heredia y Ledesma colocan el uno seis rejones y el otro cuatro.

Heredia se mostró como gineca, activo y valiente.

Al salir los mansos échase el toro.

Los monos sabios le puntilllean nueve veces, entre protestas del público.

Se riega la plaza.

Corrida a la moderna

Comienza la lidia a la moderna de los seis bichos de Veragua.

Primero

Panderete, negro, voluntario y de poder. Fuentes muéstrase superior y oportunísimo en quites.

El de Veragua toma ocho varas por siete caídas y dos pencos al otro mundo.

Valencia y Mannel cumplen.

Maguel lo hace superiormente.

Lagartijillo, despues de breve muleteo y deslucido, larga dos pinchazos y una media estocada buena. (Palmas.)

Descabella al quinto intento.

EN LA CUARTA PLANA

Circo gallístico.—Boletín religioso.—Boletín comercial.

LA MUERTA EN VIDA

Se vende encuadernada a seis reales ejemplar, en la Administración de este periódico, calle de Alfonso XII, número 14.

SECCION AMENA

Charada

Todo en los mares inmensos, todo en las pobres doctinas, todo en la mesa del rico, todo en espléndidas minas, todo en poetas lustres, todo en ilustres prostitutas, y todo en las bellas hembras de la bella Andalucía.

Jeroglífico



Combinación en "Mar"
Nombre de mujer.
Antiguo general español;
Tiempo de verbo.
En los barcos.
Nombre de varón.
Titulo femenino.
Ciudad francesa.
El que está casado.
Mes del año.
General español.
Nombre de mujer.
En el circo.
En el mar.
Ciudad africana.
Isla.
Oficio.
Insecto (plural).
Sufrimiento.
Nombre de mujer.
Carrera.

Charada en acción



Frase hecha

Solución a la charada anterior: Apolonia. Idem al jeroglífico: El pueblo debe ser escavo de la ley. Idem a la frase hecha: Pájaro de cuenta.



Solución a la charada anterior: Apolonia. Idem al jeroglífico: El pueblo debe ser escavo de la ley. Idem a la frase hecha: Pájaro de cuenta.

A nuestros lectores

Cuanto se suscriban a EL NOTICIERO SEVILLANO recibirán gratis los números hasta fin de mes. Este periódico, verdaderamente independiente, es el de mayor circulación de Andalucía, el más propio para las familias, por sus grabados de modas y de otra índole, y el mejor informado por sus corresponsales en Madrid y en las principales capitales de la Península.

BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO

Table listing books for sale in the library, including titles like 'LA MUERTA EN VIDA', 'LA CONDESA DE LAHON', 'LA FUENTE DE LAS PERLAS', etc., with prices.

El Señor de la Montaña

TERCERA PARTE DE Los Ladrones del Gran Mundo

Se vende en la Administración de este periódico al precio de una peseta ejemplar.

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado a 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

